



### 「おいしくなあれ」～サツマイモパーティー～

17日(金)に、先月収穫したサツマイモで、サツマイモパーティーをしました。1年生は、スイートポテトを作りました。1年生は、入学してからこれまでお世話になっている上級生に感謝の気持ちを届けるために、上級生の分も作りました。子ども達は、グループのみんなで「おいしくなあれ、おいしくなあれ。」と声を合わせながら、サツマイモをつぶしていました。出来上がったスイートポテトはとても美味しくで、子ども達も満足していました。



### ☆野菜をもりもり食べよう☆

17日(金)に給食センターの先生にお越しいただき、食育授業を行いました。普段から、野菜を食べている子ども達ですが、野菜を食べるとどんなよいことがあるのかをクイズ形式で教えてもらいました。

また、どうすれば野菜をたくさん食べられるのかも考え、「調理したものと一緒に食べる」「ドレッシングなどの味を変える」などの意見が出てきました。ご家庭でも、野菜を食べるとどんなよいことがあるのかを話題にして、たくさん野菜を食べてみては、いかがでしょうか。



#### 《教室ノート》

4週間、一緒に生活した教育実習生の先生に、サプライズパーティーを開きました。この日のために、お手紙を書いたり、教室を飾ったりしました。また、当日は、一緒にゲームをして楽しみました。これらは、全て子ども達みんなで話し合って決めました。感謝の気持ちが伝えられる子ども達に成長しました。

### お知らせとお願い

#### ○ノートの購入について

ノートの購入をお願いいたします。漢字ノート 50字、国語ノート 12マス(リーダー入り)、算数ノート 15マスです。ノートを購入されましたら、記名の上、学校に持たせてください。よろしくお願いいたします。

